



Houses for Talibés Foundation

Trabajamos
activamente en
Senegal con un
objetivo: lograr una
vida digna para los
Talibés, una infancia
que les garantice
el futuro.

"Tengo que traer dinero, arroz y azúcar cada día. Cuando no puedo traer de todo, el marabú me pega.

También me pega en otras ocasiones, hasta cuando traigo toda la cantidad... Quiero que esto se acabe, pero no puedo. No puedo irme, no tengo ningún sitio a donde ir."

Modou S., talibé de 12 años, Saint-Louis.

Los **talibés** son niños de entre 4 y 14 años que sus padres, generalmente agricultores sin recursos, confían a los **marabús** (los maestros) para que reciban una educación religiosa en las **daaras** (las escuelas coránicas). Esta costumbre, que tiempo atrás posibilitaba que los niños sin recursos recibieran una formación y pudieran acceder a una vida digna y un futuro integrador; **actualmente se ha convertido en un problema social que afecta a casi 50.000 niños en Senegal y Guinea Bissau.**

Antaño, las **daaras** estaban localizadas en el campo y los **talibés** compaginaban el estudio con los trabajos agrícolas. Los **marabús** garantizaban la seguridad y bienestar de sus discípulos mediante un sistema de cultivos estacionales que les permitía ser autónomos económicamente. Hoy en día la mayoría de **daaras** están situadas en las ciudades y los **marabús** han sustituido los cultivos agrícolas por la explotación forzada de los talibés, que mendigan en las calles y entregan las limosnas a los **marabús**, a aquellos que deberían procurar sus bienestar.

Los **talibés** están excluidos del sistema educativo del país y condenados al analfabetismo, sufren todo tipo de malos tratos físicos y psicológicos, son víctimas de abusos sexuales, viven en la miseria extrema y padecen enfermedades que podrían evitarse con solo mejorar sus condiciones de vida.

Houses for Talibés Foundation trabaja activamente en Senegal con un objetivo: lograr una vida digna para los Talibés, una infancia que les garantice el futuro. Por eso estamos desarrollando un programa que está dirigido no solo a proporcionar a los Talibés un alojamiento y una alimentación adecuados, también nos ocupamos de su escolarización y de su salud integral.

Desarrollamos nuestra actividad desde el respeto a la cultura del país y en total sintonía con los principios recogidos en la Declaración Internacional de Derechos del Niño.

Necesitamos tu complicidad y colaboración.

Descúbrenos y sigue nuestra actividad en: www.housesfortalibes.com

y también en:

